



Vecinos de la parte alta de El Pitillal

Reconocen a SEAPAL

Con éxito avanza la convocatoria para la aplicación de cuota mínima en los recibos del servicio de agua potable

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Vecinos de las colonias de la parte alta de la delegación El Pitillal, han respondido a la convocatoria de SEAPAL Vallarta para la aplicación de la cuota mínima en la facturación de los bimestres de marzo-abril y mayo-junio, en compensación por la intermitencia en el suministro que presentaron durante el periodo de estiaje. La medida instruida por el alcalde de Puerto Vallarta, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, e impulsada por la administración de Jorge Castillo Núñez, de ser un organismo sensible y cercano a la gente, brinda en esta ocasión una alternativa para aliviar el bolsillo.

En ese tenor, Javier López Hernández, vecino de la colonia Lomas del Coapinole, destacó el trato cordial que recibió al tramitar este ajuste que le redujo el total a pagar en su recibo.

PÁGINA 6A



A través de la Dirección de Desarrollo Social

Darán mayor impulso a los programas sociales

Es una de las principales encomiendas del Profe Michel a la nueva directora de Desarrollo Social, Evangelina Delgado Rivera, perfil con gran experiencia en ese ámbito

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Por instrucciones del alcalde, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, la Dirección de Desarrollo Social dará mayor impulso a los programas sociales a fin de que cada vez más familias de escasos recursos obtengan sus beneficios, para lo cual ha iniciado

una campaña de difusión personalizada que encabeza la propia titular de la dependencia, Evangelina Delgado Rivera.

La nueva titular de esa área, de permanente contacto con la gente, tiene un excelente perfil profesional para desempeñar la labor. Es Licenciada en Trabajo Social, con 34 años de

experiencia en la Secretaría de Salud y 28 años en la Secretaría de Educación, que le han permitido participar en diversas campañas de beneficio directo a la población. "El trabajo social lo vengo desempeñando desde hace muchos años y esta es la dependencia municipal que tiene más contacto con la gente".

PÁGINA 3A

Recogen más de 13 toneladas de basura en Matanchén y Las Islitas

Demuestra Embotelladora del Nayar su compromiso ambiental

Fue reconocido el trabajo que el alcalde José Antonio "Pepito" Barajas ha realizado para tener las playas del municipio de San Blas en condiciones seguras y limpias

MERIDIANO/Tepec, Nayarit.- El compromiso de cuidar el medio ambiente y favorecer prácticas que consoliden un mejor entorno para la presente y futura generación, siguen siendo compromisos firmes de Embotelladora del Nayar, la franquiciataria de Coca-Cola en Nayarit y Puerto Vallarta, Jalisco.

Como parte de una tarea que se realiza periódicamente, colaboradores de esta empresa y de otras también integrantes de Grupo Álica, llevaron a cabo en Matanchén y Las Islitas la Limpieza de Playas 2023.

Poco más de 13 toneladas de basura fueron recogidas en estas playas del municipio de San Blas

PÁGINA 7A



Por el Día del Trabajador Social Invita DIF Vallarta a Jornada Académica

Como parte de la profesionalización en el servicio, se llevarán a cabo una conferencia y un conversatorio dirigido a trabajadores sociales

MERIDIANO/Puerto Vallarta.-

Con motivo del Día Nacional de las y los Trabajadores Sociales a conmemorarse este 21 de agosto, el Sistema DIF Municipal de Puerto Vallarta que preside María de Jesús López Delgado, extiende la invitación a la "Jornada Académica" que la institución organiza para seguir uniendo corazones con este segmento perteneciente a organismos, asociaciones e empresas, profesionales determinantes para mejorar la vida de las familias y comunidades enteras. PÁGINA 3A

NUESTRAS PLUMAS

Volantín

SALVADOR COSÍO GAONA

BUEN EJERCICIO DE DIÁLOGO RESULTÓ EL DEBATE DEL FRENTE AMPLIO

Si bien el mandatario tabasqueño Andrés Manuel López Obrador fue tildado por los participantes en el debate Beatriz Paredes, Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, y Enrique de la Madrid, fue la ex gobernadora tlaxcalteca la que lo dejó más descolocado al traer en una sola frase lo que ha significado el actual gobierno y plasmarlo en un mercedo castigo por las equivocaciones del pasado.

PÁGINA 2A

Desplegará operativo especial Seguridad Ciudadana

Sigue el turno de vigilar la Paseada de El Colorado

Invita la autoridad policial a respetar lineamientos para lograr saldo blanco, como en Las Palmas

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Con motivo de la lista una estrategia de seguridad para todos las tradicionales paseadas de El Colorado, la Comisaría de Seguridad Ciudadana ya tienen los asistentes.

PÁGINA 6A

Reciben charlas del quehacer universitario

Regresaron a clases 7 mil 840 estudiantes

Autoridades universitarias ofrecieron charlas con temas que interesan a la comunidad universitaria, no solo de su carrera, sino de otras áreas que deberán atender

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Estudiantes de nuevo ingreso en las 20 carreras que ofrece el Centro Universitario de la Costa, de la Universidad de Guadalajara, recibieron charlas sobre distintos temas dentro de su quehacer como universitarios. En el calendario escolar 2023-8 el universo de estudiantes es de 7,840 en las sedes de Puerto Vallarta y Tomatitlán.

Lemas, se ofrece dicha inducción, con duración de dos horas, a los alumnos y alumnas de nuevo ingreso de los turnos matutino y vespertino.

Las charlas fueron en base a los procesos académicos y administrativos que debe realizar la comunidad universitaria. Información que resulta fundamental, sobre todo para la población que va ingresando.

PÁGINA 6A

Trending Topic



Aparece el auto; faltan aún ellos

Uno de los autos en los que viajaban los cinco jóvenes que desaparecieron en el municipio de Lagos de Moreno fue encontrado por las autoridades, informó Luis Joaquín Méndez Ruiz, fiscal de Jalisco. De acuerdo con el fiscal, el auto localizado pertenece a uno de los jóvenes que desaparecieron. Mencionó que de acuerdo al informe de la Agencia de Desaparecidos, la unidad estaba en "condiciones aparentemente normales regulares". El auto fue encontrado en las inmediaciones donde se les vio por última vez al grupo de jóvenes.

El vehículo estaba por lo que me informa el personal de la agencia por Desaparecidos estacionado en condiciones aparentemente normales

regulares muy próximo a la zona donde se dice que los avistaron por última ocasión", mencionó. De acuerdo a Méndez Ruiz la búsqueda de los jóvenes está contemplando diversos factores como el lugar donde se les vio por última vez, las posibles ubicaciones por donde circularon los vehículos en los que viajaban, así como la revisión de los videos grabados por las cámaras de videovigilancia del CA. Asimismo se está tratando de localizar a testigos que puedan brindar mayor información. Los jóvenes desaparecidos son: Diego Alberto Lara Santoyo, Roberto Cuéllar, Uriel Galván, Jaime Miranda y Dante Hernández. A todos se les vio por última vez el pasado 11 de agosto en el municipio de Lagos de Moreno, Jalisco.

VOLANTÍN

En la opinión de...

Salvador Cosío Gaona

@salvadorcosio1

/SalvadorCosio



Si bien el mandatario tabasqueño Andrés Manuel López Obrador fue ruidoso por los participantes en el debate: Beatriz Paredes, Xóchitl Gálvez, Santiago Creel y Enrique de la Madrid, fue la ex gobernadora tlaxcalteca la que lo dejó más descolocado al trazar en una sola frase lo que ha significado el actual gobierno y plasmarlo como un merecido castigo por las equivocaciones del pasado.

Lapidaria fue la frase que soltó Beatriz Paredes en el debate denominado 'primer foro de Diálogos Ciudadanos', organizado por el Frente Amplio por México, al identificar al presidente Andrés Manuel López Obrador como "un accidente histórico por los errores que cometimos", dijo.

En su mensaje inicial, Beatriz Paredes Rangel dijo que el país "vive una regresión autoritaria disfrazada de proyecto progresista", y se refirió a la Cuarta Transformación como "una traición a la tradición democrática de la ciudadanía".

"Yo no estoy obsesionada por el presidente Andrés Manuel López Obrador", fue otra de las frases que Beatriz colocó en la imaginaria, pero no dudó en subrayar que la impunidad campea en este régimen al apuntar "el abuso de poder desde la mañana cuando se critica y estigmatiza a los comunicadores" y al Poder Judicial, al tiempo que expresó su reconocimiento a la ministra Norma Piña. Y en tono irónico sostuvo, "no creo que Chico che sea el mejor asesor para nuestra relación con Estados Unidos".

Xóchitl Gálvez, intentó no basar su exposición en ataques a López Obrador, pero no omitió hacer ver que el mandatario gusta de la victimización: "Todo se reduce a la aplicación de la ley y la ley es la ley". Y ahora que lo acusan (al presidente) de violencia de género, él es víctima", dijo Xóchitl, quien denunció, la principal causa de inseguridad es "la ineficiencia del gobierno que genera corrupción e impunidad y es un círculo vicioso con la inseguridad", expresó.

El priista Enrique de la Madrid Cordero, fue quizá quien más atacó a López y su gobierno. En su primera intervención, dijo que le indigna ver un México que "se desangra por culpa de la administración actual y donde un



BUEN EJERCICIO DE DIÁLOGO RESULTÓ EL DEBATE DEL FRENTE AMPLIO

governante le da la mano a la madre del criminal más conocido, pero la espalda a la ciudadanía".

De la Madrid, acusó la inseguridad, la violencia y la polarización son los principales problemas que afectan al país, y recriminó que vivimos un presidencialismo disfuncional.

Y concluyó: "Dos virus han atacado a México: El Covid y la 4T. Contra el virus de la 4T, el Frente, ¡vacúncense!", dijo Enrique de la Madrid.

El diputado Santiago Creel coincidió en que la violencia es el principal problema del país y particularmente, el crimen organizado que está "a sus anchas", frente a una política criminal de "abrazos no balazos" del gobierno; no sin recordar que hay más de 100 mil desaparecidos, 163 mil registros violentos y más de 14 mil feminicidios.

En su mensaje final, Santiago Creel dijo que "hoy es momento de definiciones" y expresó que "mientras López Obrador hace pactos con los

criminales, hasta saluda a la mamá de El Chapo, nosotros en el Frente queremos poner orden, Estado de derecho y los criminales en la cárcel donde deben de estar en la cárcel y pagar por eso".

Del ejercicio llevado a cabo, hay que decir que hasta ahora marcha muy afinado; más allá de las inconformidades manifestadas por los aspirantes del Partido de la Revolución Democrática (PRD) Miguel Ángel Mancera y Silvano Aureoles, quienes se sintieron violentados por la forma en que se les dejó fuera de la segunda parte de la contienda luego de que el Comité responsable de validar las firmas determinó que no habían cumplido con los requisitos establecidos. Pero es lo deseable que tanto la dirigencia perredista como ambos aspirantes continúen en apoyo del Frente Amplio por México porque todas las expresiones son valiosas y quizá sería un error quedar fuera.

Como ya se sabe, viene la etapa de encuestas tras la cual un aspirante más

habrá de salir de la contienda para que queden solo tres, y será interesante observar cómo se van perfilando los apoyos hacia quien habrá de ser elegido como el representante del Frente Amplio por México que enfrentará en las elecciones del próximo año a quien Andrés Manuel López Obrador elegirá como su candidata o candidato para intentar preservar el poder.

Ya lo dijo Beatriz Paredes, Andrés es un accidente histórico por los errores que cometimos" y el Frente representa la que es sin duda la última esperanza para intentar salvar este barco llamado México que se hundirá irremediablemente si no se gana la contienda del 2024.

No exagero, lo invito a usted lector a revisar estos temas:

Desaparición del Seguro Popular. En su lugar creó el INSABI y fracasó. De acuerdo con el CONEVAL en 4 años de su gobierno 30 millones de mexicanos se quedaron sin servicios de salud.

Canceló contratos a empresas

farmacéuticas y se tiene registro que tan solo en 2022 más de 15 millones de recetas del sector público se dejaron de surtir. En este sexenio se tiene marca del mayor desabasto de medicinas en toda la historia del país.

De un plumazo eliminó 35 Normas Oficiales Mexicanas (NOM) relativas a la salud que estaban enfocadas en el tratamiento de diferentes enfermedades como el cáncer de mama y la diabetes propiciando que quienes presentan estos padecimientos queden en la orfandad de sus tratamientos y en la indefensión.

En materia de educación desapareció las Escuelas de Tiempo Completo dejando a casi 4 millones de niños a la deriva.

Ahora pretende entregar también a millones de niños libros de texto mal hechos y perversamente elaborados con sesgo ideológico para favorecer a la Cuarta Transformación.

La Universidad del Bienestar no tiene planteles terminados, y la primera generación no tiene documentos ni constancias, en medio de demandas de docentes por despidos injustificados.

El sexenio de Andrés Manuel es desde hace ya varios meses el más sanginario de la historia reciente del país. El número de homicidios dolosos supera los sexenios de Enrique Peña Nieto y Felipe Calderón.

El número de feminicidios y desaparecidos sigue incrementando, lo mismo que la cifra de fosas clandestinas, mientras mantiene su fracasada política de "abrazos no balazos".

PEMEX es la petrolera más endeudada del mundo.

El Banco del Bienestar está quebrado y sin dinero en sus cajeros automáticos.

El Gas Bienestar ya quebró.

Dos Bocas no termina ni se sabe si algún día logrará refinar.

El Tren Maya representa la mayor destrucción de selvas, flora, fauna, cenotes, cavernas, etc.

El AIFA es otro enorme fracaso; un aeropuerto en el que ni las líneas aéreas ni los pasajeros quieren usar.

Así que Beatriz tiene razón. Andrés es un accidente, un castigo.

El barco se hunde y el Frente es el último salvavidas.

Opinión@salcosga@hotmail.com

@salvadorcosio1



Denominado Formación inicial equivalente Más de 400 oficiales concluyeron curso

- * Este es un requisito establecido para la obtención del CUP
- * Se establecieron 9 sedes regionales para recibir a oficiales de toda la entidad

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Con el objetivo de incrementar el estado de fuerza en las corporaciones de seguridad pública, con enfoque en la agenda de prevención del delito, estrategia de paz y seguridad en el estado, esta mañana se realizó la clausura del curso de formación inicial equivalente.

Un total de 409 graduados entre cadetes, oficiales en activo e instructores, de las 12 regiones del estado, culminaron esta etapa especial para la obtención del Certificado Único Policial CUP.

Para la consecución de este curso se implementó el modelo ECICUP, que desde hace casi 3 años se aplica de forma itinerante en toda

la entidad.

Es así como se determinaron 8 sedes regionales donde se recibieron a oficiales de 101 municipios que, a partir de hoy cuentan con este requisito establecido en el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública para su certificación.



Meridiano
Meridiano de Puerto Vallarta

Director Fundador
DR. DAVID ALFARO

Director
MOISÉS MADARIAGA
parameridiano@gmail.com

MERIDIANO PUERTO VALLARTA
Av. Francisco Villa #549, esquina con Mérida, Col. Versalles, C.P. 48310 Puerto Vallarta, Jalisco.
Tel. 322.223.29.75

Publicación periódica autorizada. Registro de SEPOMEX Número 0581-12389-081. Características 12-1203-710. Certificado de Licitación de Plazo 2018. Certificado de Licitación de Contenido 2063. Título reservado por la SEP 1987-83. Sistema Internacional de Publicaciones Serials (ISSN) 1806-0136-018. Registro - CONAMETEX - 153. Registro CANACENTRA 3240. Registro ANEREM 8029-83. Las observaciones que fueren sus autores son responsables del contenido de los mismos. No hay obligación de devolver originales sustraídos ni se substituyen. Todos los textos y correspondencia a este periódico deben ser dirigidos a la Dirección General en el domicilio que aparece al margen. MERIDIANO es una Marca Registrada. Tiene distribución en el estado de Nayarit y Puerto Vallarta, Jalisco. Representación comercial en la CDMX. Medios Mexicanos Mexicanos S.A. de C.V. Luz Svalstein No. 13-802 Col. del Jardín, México. Representación editorial en la CDMX. La Torre de la Prensa, Club de periodistas de México, Filadelfia, México S.A. (CDMEX) Alvarado S de A. L. O'Hara. Gerencia, redacción y talleres Independencia 4205, C.P. 48170, Acapulco, Puerto 48, Tepic, Nayarit, México



Clases de



MELÓN Chino kilo
"máximo 5 piezas por cliente"
a solo **\$16.90**

LIMÓN Persa sin semilla kilo
"máximo 5 kilos por cliente"
a solo **\$28.95**



UVA Parfette kilo
"máximo 5 kilos por cliente"
a solo **\$32.95**

CIRUELA Roja España Kilo
"máximo 5 kilos por cliente"
a solo **\$49.85**



CUADERNOS YES
"a escoger"
\$24.90 c/u



CUADERNOS SAZZ
"con un 20% de descuento"
Shortfaldas ESCOLARES
desde **\$129.90** c/u



CUADERNOS SCRIBE
"con un 20% de descuento"



Variedad de Blusas y Camisas ESCOLARES
desde **\$69.90** c/u

Frutas y Verduras

APIO Kilo "máximo 5 kilos por cliente" a solo \$19.95	TUNA Blanca kilo "máximo 5 kilos por cliente" a solo \$16.90	GRANADA Roja kilo "máximo 5 kilos por cliente" a solo \$49.85	PEPINO Criollo Pickle kilo "máximo 5 kilos por cliente" a solo \$14.85
---	--	---	--

Salchichonería y Lácteos

PECHUGAS Empacadas De origen solo marcas Nacionales 3x2 Máximo 5 promociones por cliente	SALCHICHA Para Asar CHIMEX pieza de 800g a solo \$61.90	QUESOS Oaxacas y Panelas Empacados de origen "máximo 5 promociones por cliente" 3x2	INFANTILES Sólidos y líquidos de todas las marcas "máximo 5 promociones por cliente" 3x2
JAMÓN Cocido CHIMEX pieza de 396g a solo \$34.90	JAMÓN Tradicional de pavo CHIMEX kilo a solo \$98.90	SALCHICHA De Pavo Kir pieza de 1 kilo a solo \$74.90	QUESO Chihuahua Menonita pieza de 500g a solo \$82.90
	HELADO IMPERIAL pieza de 4.73L a solo \$135.90	YOGHURT Batido con frutas y natural Yoplait pieza de 1 kilo a solo \$38.90	

Carnes, Aves, Pescados, Mariscos y Especialidades

MILANESA De pulpa bola kilo a solo \$189.90	PIERNA De Puerco Sin Hueso kilo a solo \$89.90	PIERNA Y MUSLO De pollo Nacional kilo a solo \$22.90	MILANESA De Pechuga a granel kilo a solo \$112.90
COSTILLA De res kilo a solo \$109.90	ESPINAZO De Puerco Kilo a solo \$35.90	MENUDO De res kilo a solo \$87.90	POLLO Fresco Bachoco Cortado en 8 piezas kilo a solo \$51.90
HIGADO De Res kilo a solo \$33.90	CORTADILLOS Y VOLTEADOS De piña colada y elote a solo \$3x2	FILETE De tilapia grande kilo a solo \$89.90	PECHUGA Bola Bachoco kilo a solo \$89.90

Comida y Algo Más

ACEITE Puro de soja Nutrioli de 850ml Pieza a solo \$41.90	PASTA Para sopa TELA MODERNA de 200g a solo \$3.23
SALSA CASERA Roja Mexicana HERDEZ de 210g Pieza a solo \$11.90	PURÉ De tomate condimentado Del Fuerte de 210g a solo \$3x20.90
ATÚN En agua o en aceite EL DORADO de 130g a solo \$2x21.90	CEREALES Kellogg's ZUCARITAS de 600g Choco KRISPIES de 540g a solo \$2x115.90
MAYONESA Con jugo de limón McCormick de 390g Pieza a solo \$48.90	PRODUCTO LÁCTEO Duopak Nutri 2L a solo \$42.65
FRIOLES Isadora Verde Valle de 400g Refrito Peruano o Bayo a solo \$2x32.90	CAFÉ Soluble NESCAFÉ Clásico de 120g Pieza a solo \$79.90

Cuidado de la Ropa | Limpieza del Hogar

PAÑAL Kleen Bébé Suavelastic Flex Grande con 38 piezas Paquete a solo \$165.00	PAÑAL Kleen Bébé Suavelastic Flex Jumbo con 38 piezas Paquete a solo \$175.00
Toda la Línea EVENFLO (Excepto paquetes) Del Depto. de Accesorios para Bebés a solo 30% de descuento	PAÑAL Chicolastic Classic Grande con 40 piezas Paquete a solo \$135.00
PERFUMERÍA Riclos De Oro Del Depto. de Accesorios para Bebés a solo 30% de descuento	Todas las ALMONADAS Del Depto. De Blancos a solo 30% de descuento
FÓRMULA INFANTIL Optimal Pro NAN Nestlé Etapa 3 de 800g Pieza a solo \$210.00	COLCHÓN Riposo Del Depto. De Blancos Matrimonial Individual a solo \$1.199.90 a \$1.499.90
PAPEL HIGIÉNICO Regio Rindemas de 400 HD con 4 piezas Paquete a solo \$33.90	COLCHONES Excepto modelo Riposo (Del Depto. De Blancos) a solo 20% de descuento



PTO. VALLARTA

¡Más cosas a mejores precios!

Síguenos en:



Visite nuestra página:
www.casaley.com.mx

NOS RESERVAMOS AL MAYOR PARA BENEFICIO UN MAYOR NUMERO DE

Reciben charlas del quehacer universitario

Regresaron a clases 7 mil 840 estudiantes

* *Autoridades universitarias ofrecieron charlas con temas que interesan a la comunidad universitaria, no solo de su carrera, sino de otras áreas que deberán atender*

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Estudiantes de nuevo ingreso en las 20 carreras que ofrece el Centro Universitario de la Costa, de la Universidad de Guadalajara, recibieron charlas sobre distintos temas dentro de su quehacer como universitarios. En el calendario escolar 2023-B el universo de estudiantes es de 7,840 en las sedes de Puerto Vallarta y Tomatlán.

En el auditorio Dr. Juan Luis Cifuentes Lemus, se ofrece dicha inducción, con duración de dos horas, a los alumnos y alumnas de nuevo ingreso de los turnos matutino y vespertino.

Las charlas fueron en base a los procesos académicos y administrativos que debe realizar la comunidad universitaria. Información que resulta

fundamental, sobre todo para la población que va ingresando.

"Es muy importante que los estudiantes de primer ingreso, estén en contacto con cada uno de los coordinadores de las carreras, a fin de que les aclaren cualquier duda que tengan, pero sobre todo que estén muy al pendiente en la entrega y fecha de documentos en Control Escolar, informó la Mtra. Iris Zuleica Pérez Cervantes, coordinadora de Programas Docentes, de la Secretaría Académica del CU Costa.

Asimismo, hubo charlas por parte de la Dra. Elba Martina Cortés Palacios, coordinadora de Control Escolar; Dr. Lino Francisco Jacobo Gómez Chávez, coordinador de Servicios Académicos; Mtra. Elodia García Estrada, jefa de la Unidad de Becas e Intercambios; Psic. Marisela Marín López, jefa de la Unidad de Tutorías y la Maestra

Noraima Mancilla Pinal, coordinadora de Tecnología para el Aprendizaje.

Hoy regresaron a clases 7,840 alumnos y alumnas al CU Costa, en las sedes de Puerto Vallarta y Tomatlán. Las autoridades universitarias realizaron recorridos con antelación para constatar las condiciones en la infraestructura universitaria. En algunos edificios hay mobiliario nuevo en beneficio de los alumnos.

Cabe mencionar que de nuevo ingreso fueron 1,130 estudiantes de las 20 Licenciaturas y 89 de Posgrados, para dar un total de 1,219. Mientras que la comunidad de reingreso son 6,444 de licenciaturas, 177 de posgrados para dar un total de 6,621 alumnos y alumnas en las dos sedes del Centro Universitario de la Costa de la Universidad de Guadalajara.



Desplegará operativo especial Seguridad Ciudadana

Sigue el turno de vigilar la Paseada de El Colorado

* *Invita la autoridad policial a respetar lineamientos para lograr saldo blanco, como en Las Palmas*

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Con motivo de las tradicionales paseadas de El Colorado, la Comisaría de Seguridad Ciudadana ya tienen lista una estrategia de seguridad para todos los asistentes.

Ante este tradicional evento que será este martes 15 de agosto desde las 2 de la tarde, en la zona llamada Colinas Campestres, estarán desplegados elementos policiales, personal de la subdirección de Vialidad Municipal y elementos del cuerpo de Protección Civil y Bomberos.

Se colocarán filtros de revisión

y se harán recorridos por todo el lugar para evitar el ingreso de botellas de vidrio, armas y/o objetos prohibidos.

Estarán los oficiales en puntos estratégicos para garantizar la convivencia y evitar conductas antisociales.

El comisario de Seguridad Ciudadana, Rigoberto Flores Parra hace una extensa invitación a los asistentes de evitar conducir en estado de ebriedad, designar a un conductor responsable y convivir en un ambiente familiar para con ello llevar este tradicional evento sin incidencias que lamentar.



Vecinos de la parte alta de El Pitillal

Reconocen apoyo de SEAPAL Vallarta

* *Con éxito avanza la convocatoria para la aplicación de cuota mínima en los recibos del servicio de agua potable*

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Vecinos de las colonias de la parte alta de la delegación El Pitillal, han respondido a la convocatoria de SEAPAL Vallarta para la aplicación de la cuota mínima en la facturación de los bimestres de marzo-abril y mayo-junio, en compensación por la intermitencia en el suministro que presentaron durante el periodo de estiaje.

La medida instruida por el alcalde de Puerto Vallarta, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, e impulsada por la administración de Jorge Castillo Núñez, de ser un organismo sensible y cercano a la gente, brinda en esta

oportunidad una alternativa para aliviar el bolsillo.

En ese tenor, Javier López Hernández, vecino de la colonia Lomas del Copinole, destacó el trato cordial que recibió al tramitar este ajuste que le redujo el total a pagar en su recibo.

De la misma manera, Alma Plazola Pelayo, habitante de la colonia Brisas del Pacífico I, sostuvo que el personal que la atendió en esta gestión fue muy amable y calificó como muy buena la aplicación de la cuota mínima.

Aprovechó para invitar a sus vecinos para que aprovechen el beneficio que nos están dando por los días que estuvimos sin agua; si están cumpliendo con lo que prometieron,

sostuvo.

Ramón Gutiérrez Torres, quien reside en la colonia El Magisterio, afirmó que es real el descuento que están aplicando, con el que se mostró satisfecho, de la misma manera que con el trato y servicio del que fue objeto.

Para acceder a este beneficio, los usuarios de las 60 colonias que presentaron intermitencia en el abasto de agua potable y aún no realizan su pago correspondiente a los bimestres de marzo-abril y mayo-junio, deben acudir a las oficinas del organismo en la colonia Lázaro Cárdenas, con una identificación oficial vigente, así como con un recibo oficial correspondiente al año 2023, ambos en original y copia.



Recogen más de 50 toneladas de basura en Matanchén y Las islitas

Demuestra Embotelladora del Nayar su compromiso ambiental

* Fue reconocido el trabajo que el alcalde José Antonio "Pepito" Barajas ha realizado para tener las playas del municipio de San Blas en condiciones seguras y limpias

Redacción

El compromiso de cuidar el medio ambiente y favorecer prácticas que consoliden un mejor entorno para la presente y futura generación, siguen siendo compromisos firmes de Embotelladora del Nayar, la franquiciataria de Coca-Cola en Nayarit y Puerto Vallarta, Jalisco.

Como parte de una tarea que se realiza periódicamente colaboradores de esta empresa y de otras también integrantes de Grupo Álica, llevaron a cabo en Matanchén y Las Islitas la Limpieza de Playas 2023.

Poco más de 50 toneladas de basura fueron recogidas en estas playas del municipio de San Blas

Esta es una actividad que se realiza

cada año y con ella se busca contribuir a tener un mejor estado: "Año con año la Embotelladora del Nayar hace este evento y se recolecta un poco de lo que los mismos humanos dejamos. Se invita a otras empresas y vienen los trabajadores junto con sus familias. Ya después del trabajo hay un convivio con todas las familias", informó Silvia Echevarría García, directora de Relaciones Públicas de Grupo Álica.

Fue reconocido el trabajo que el alcalde José Antonio "Pepito" Barajas ha realizado para tener las playas del municipio de San Blas en condiciones seguras y limpias: "Agradecer al alcalde las facilidades que nos ha brindado para realizar el evento. Siempre estaremos para apoyarnos mutuamente" agregó Silvia

Echevarría.

Por su parte Carlos Velázquez, gerente general de FrutÁlica dijo estar contento de que se sumen a esta actividad otras empresas del Grupo Álica: "Quiero felicitar a ENSA Coca-Cola por sus 70 años y que mejor celebrarlo que cuidando el medio ambiente, en esa parte que tenemos un compromiso con el planeta y nuestros hijos y nietos. Es una actividad que nos une y deja un legado para ellos".

Quienes fueron a disfrutar el día a la playa seguramente encontraron un espacio más limpio, en mejores condiciones gracias los cientos de colaboradores del Grupo Álica que dedicaron parte de su tiempo para tener playas limpias que se espera se conserven así por mucho tiempo.



Con capacitación y entrega del PAB

Mejora el DIF la calidad de vida de nayaritas

* Los cursos fueron en conjunto con el ICATEN impartidos en diversas comunidades de Ruiz, mientras que la entrega de dotaciones alimentarias del PAB se realizó en La Yerbabuena, El Venado, Presidio de los Reyes y la cabecera municipal

Redacción

Otorgara la ciudadanía las herramientas y apoyos que fortalezcan su superación y calidad de vida, es una de las principales encomiendas del Sistema DIF Nayarit.

Este compromiso se vio reflejado en el municipio de Ruiz, con la clausura de cursos gratuitos de capacitación y la entrega de dotaciones del Programa de Alimentación para el Bienestar (PAB).

Una de las principales herramientas de empoderamiento del ser humano es la capacitación, con ésta, puede sobresalir en el ámbito profesional y a su vez, sacar adelante a su familia. Yadira Ortiz Villegas, egresada del curso gratuito de automaquillaje, agradeció al DIF Nayarit por esta oportunidad.

"Nos pareció muy padre, muy cómodo, el maestro nos tenía mucha

paciencia, aprendimos lo suficiente de hecho la mayoría de las compañeras, nos queremos dedicar a lo que es el maquillaje. Fueron muchos los conocimientos adquiridos y estoy muy contenta. Quiero agradecerle a la doctora que esté en pro de las mujeres principalmente, y agradecerles cada curso que nos traen porque son gratis y hay muchas personas que quizá no pudiesen pagar cierta cantidad para poder auto emplearse", compartió emocionada.

Resaltando la importancia de que la alimentación llegue a todos los hogares nayaritas, la señora Laura Gallardo de 63 años y beneficiaria del PAB expresó su sentir y agradecimiento por su dotación, ya que asegura beneficio a la economía de su hogar: "Para mí es muy bueno, porque es una ayuda para nosotros los

mayores que ya no podemos trabajar, gracias al DIF por darnos este apoyo. Lo que viene en la despensa todo está bien, porque yo lo aprovecho todo", finalizó la señora Laura.

Los cursos que el Sistema DIF Nayarit, en conjunto con el Instituto de Capacitación para el Trabajo del Estado de Nayarit, otorgó en diversas comunidades del municipio de Ruiz correspondieron a las disciplinas de maquillaje y automaquillaje, pifiatas y repostería inicial, beneficiando a 57 mujeres y un hombre; mientras que la entrega de dotaciones alimentarias del PAB se realizó en las localidades de La Yerbabuena, El Venado, Presidio de los Reyes y la cabecera municipal, para beneficio de mil 600 familias de todo el municipio.



Para jóvenes empresarios

Convocan a participar en el premio Don Lorenzo Servitje 2023

* El reconocimiento se entregará en el marco del Encuentro Nacional de Coparmex 2023 agendado para el mes de noviembre con sede en Punta de Mita, Nayarit

Oscar Gil

Del primero al 3 de noviembre del año en curso, Nayarit será sede del Encuentro Nacional de Coparmex 2023, el cual se celebrará en Punta de Mita, en el municipio de Bahía de Banderas, dieron a conocer integrantes del comité organizador al tiempo de compartir lanzamiento y por menores de una convocatoria al premio Don Lorenzo Servitje al empresario joven con liderazgo y responsabilidad social 2023, reconocimiento que es respaldado localmente por la Unión Social de Empresarios de México capítulo Nayarit (USEM) y la Coparmex en el estado, liderados por Moisés Pérez Ochoa y Enrique Echevarría Aldrete, respectivamente.

tengan por lo menos tres años de estar constituida y que facturen por lo menos un millón de pesos anuales, entre otros.

"Lorenzo Servitje es un gran ejemplo de ese liderazgo, y que de esa manera de tratar a su gente, lo vemos nosotros día a día en su negocio que es grupo BIMBO, la principal panificadora del mundo, empresa mexicana, pues hay que reconocer toda esa labor y sobre todo seguir ese gran ejemplo; dicho reconocimiento se rige al joven empresario y es precisamente para seguir sus pasos, tener mejores empresarios, que estén realmente comprometidos con la sociedad, con el bien común y con un mejor país".

Cabe recordar que dicho reconocimiento se estará entregando en el marco del Encuentro Nacional de Coparmex 2023 agendado para el mes de noviembre con sede en Punta de Mita: "Para mayores informes e inscripciones con Juan Córdova Rentería, director de Coparmex, al número 311 115 49 31".

Tardará seis meses más

Retrasan entrega de obra de Catedral: Obispo

* Flores Calzada dijo confiar que sea antes del mes de marzo del próximo año 2024, cuando pueda ser liberada la avenida México y quede totalmente remozada la Catedral de Tepic

Oscar Gil

Hay malas noticias para los comerciantes del Centro Histórico de la ciudad. De acuerdo con Luis Artemio Flores Calzada, obispo de la Diócesis de Tepic, existe un importante retraso en los trabajos de rehabilitación de los cupulines de la Catedral, por lo que la fecha de entrega para finales del próximo mes de septiembre se retrasará hasta por seis meses más. Explicó que ha sido un trabajo bastante minucioso, porque se tuvo que atender desde la construcción del andamiaje de protección partiendo de cero: "Ahora lo que nos está retardando son los andamios, falta la última parte una vez que esté la última parte me dicen que ya pronto, pero espero en Dios que ese

pronto, sea pronto. Según me decía la arquitecta, que ya tienen todo lo de la piedra así que una vez que ya estén los andamios empezarán a colocar toda esa parte, va un poquito lento pero creo que una vida vale más que todo el oro del mundo". Flores Calzada dijo confiar que sea antes del mes de marzo del próximo año 2024, cuando pueda ser liberada la avenida México y quede totalmente remozada la Catedral de Tepic, cuya inversión de rehabilitación sigue siendo de ocho millones y medio de pesos.

Además, no descartó la posibilidad de rescatar y renovar el sistema de iluminación que en su momento llamó bastante la atención de locales y turistas que poco a poco se ha ido apagando con el paso del tiempo.





Secretaría de Turismo de Jalisco

Puerto Vallarta, cuarto lugar en recepción de turistas extranjeros

Del total de turistas viajeros que llegaron a Jalisco, el 78 por ciento son estadounidenses y el 18 son canadienses, lo que conjuntamente representa el 96 por ciento del mercado internacional en la entidad

Agencia Quadratin
MERIDIANO/Puerto Vallarta

Puerto Vallarta ocupa el cuarto lugar en recepción de turistas extranjeros que arriban a este país vía aérea, según datos de la Unidad de Política Migratoria, Registro e Identidad de Personas de la Secretaría de Gobernación (Segob).

Y es que mientras Jalisco fue la tercera entidad federativa con mayor afluencia de turistas extranjeros vía aérea en el primer semestre del 2023, Puerto Vallarta fue el cuarto destino nacional en ese rubro.

En un comunicado emitido por la Secretaría de Turismo de Jalisco, se precisa que de enero a junio de 2023, Jalisco recibió más de 1 millón 700 mil turistas extranjeros vía aérea, lo que representa un crecimiento del 17 por ciento con respecto al 2019 y un 16.5 más en comparación con 2022, lo cual lo posiciona como la tercera entidad federativa con mayor afluencia de turistas extranjeros, 16 por ciento del total, superado únicamente por

Quintana Roo y Ciudad de México.

En tanto, el Aeropuerto de Puerto Vallarta recibió a 1 millón 43 mil turistas extranjeros, un 14 por ciento más que en 2019 y un 15 más que en 2022. Esto convierte a nuestro destino de playa en el cuarto destino con mayor cantidad de turistas extranjeros, detrás de Cancún, Ciudad de México y San José del Cabo.

Del total de turistas extranjeros que llegaron a Jalisco, el 78 por ciento son estadounidenses y el 18 son canadienses, lo que conjuntamente representa el 96 por ciento del mercado internacional en Jalisco.

Durante el primer semestre del año, se registró la llegada de 1 millón 330 mil turistas vía aérea con ciudadanía estadounidense, lo que significa un aumento del 23 por ciento respecto al mismo periodo en 2019 y un incremento del 7 en comparación con 2022.

La llegada de turistas vía aérea con ciudadanía canadiense alcanzó los 299 mil 365 pasajeros durante el mismo periodo, presentando un incremento



del 3 por ciento en comparación con 2019 y un notable crecimiento del 91 con respecto al 2022.

Cabe señalar que estos datos

son distintos a los que manejan los grupos aeroportuarios, los cuales se refieren a total de pasajeros en vuelos internacionales, toda vez que el Grupo

Aeroportuario del Pacífico (GAP) reportó dos millones 264 mil 800 pasajeros internacionales en el primer semestre del año en Puerto Vallarta.



Con el objetivo de brindar mejor atención asistencial

Invita DIF a Jornada Académica por el Día del Trabajador Social

** Como parte de la profesionalización en el servicio, se llevarán a cabo una conferencia y un conversatorio dirigido a trabajadores sociales.*

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Con motivo del Día Nacional de las y los Trabajadores Sociales a conmemorarse este 21 de agosto, el Sistema DIF Municipal de Puerto Vallarta que preside María de Jesús López Delgado, extiende la invitación a la 'Jornada Académica' que la institución organiza para seguir uniendo corazones con este segmento perteneciente a organismos, asociaciones y empresas, profesionales determinantes para mejorar la vida de las familias y comunidades enteras.

En el marco de la Jornada Académica que se realizará el 18 de agosto en el plantel CBTIS 68, ubicado en la Avenida Politécnico Nacional, número 215,

de la colonia Educación, se presenta la conferencia 'La construcción de estrategias en la intervención del trabajador social ante las recientes circunstancias sociales en busca del bienestar social'.

Al igual que la conferencia, el Conversatorio 'Promover la participación entre profesionistas de trabajo social de diversas áreas evaluando la intervención social desde los obstáculos y las potencialidades en el desarrollo de su ejercicio profesional', el cual será impartido por el licenciado en Trabajo Social, Antonio Dessirée Ortiz Cardona.

La dignificación del servicio público, con la profesionalización y capacitación del personal que conforma la familia DIF de Puerto Vallarta, es primordial pero

además como parte del trabajo sensible que la institución realiza, también comparte los conocimientos propios para coadyuvar a la regeneración del tejido social y sensibilización de los profesionales del trabajo social, siendo ellos quienes actúan como 'atención de primer contacto' para derivar en un servicio integral, informó el director del organismo, Roberto Ramos Vázquez.

Para acudir a la jornada es necesario registrarse en el link <https://shorturl.at/vzBM4> además se entregará una constancia con valor curricular al asistir a las dos actividades. Para mayores informes pueden comunicarse al teléfono 322 225 99 36 o al correo trabajo-social@difpuertovallarta.gob.mx en horario de lunes a viernes de 8:00 a 16:00 horas.



DIF
Puerto Vallarta

UNIENDO
COMUNIDADES

Te invitamos a la:

Jornada Académica

Por el día del
Trabajador social

- **Conferencia** "La construcción de estrategias en la intervención del trabajador social ante las recientes circunstancias sociales en busca del bienestar social".
- **Conversatorio** "Promover la participación entre profesionistas de trabajo social de diversas áreas evaluando la intervención social desde los obstáculos y las potencialidades en el desarrollo de su ejercicio profesional".

PONENTE: Lic. en Trabajo Social,
Antonio Dessirée Ortiz Cardona

18 de Agosto del 2023

CBTIS 68, calle Politécnico Nacional
215 col. Educación

8:30 AM

Evento gratuito

Se otorgará una constancia digital al participar en ambas actividades.